

Le ministre russe des Affaires étrangères accuse les États-Unis de provoquer des incidents



Moscou, 4 octobre (RHC)- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a accusé les États-Unis de provoquer des incidents pouvant mettre en danger la vie des militaires de la Russie en Syrie.

Sergueï Lavrov a qualifié de préoccupante la politique de deux poids-deux mesures de Washington qui classe les terroristes en bons, méchants et pas très méchants.

Le ministre russe des Affaires étrangères a ajouté que si le rôle de la coalition occidentale en Syrie est politisé et que si les résolutions du Conseil de Sécurité de l'ONU sont ignorées, il sera difficile de parler d'efficacité de la lutte contre le terrorisme.



Radio Habana Cuba